

Le Journal de Gien, 19 janvier 2017

■ Un témoin de l'histoire de la Gauche

À gauche comme à droite, aucun élu ne peut taxer le sénateur Jean-Pierre Susur de manque de présence sur le terrain ou au Palais du Luxembourg. Très impliqué, il peut aussi se targuer d'une longue carrière politique. Soutien aujourd'hui de Manuel Valls, il a rappelé lundi, lors d'une conférence de presse, qu'il avait commencé par militer en faveur de... Pierre Mendès France (ci-contre). Puis Rocard, Mitterrand, Delors. L'histoire de la Gauche, il connaît pour l'avoir vécue !

